



Fachada del edificio de I+D+i de la Universidad. | BARROSO

La Universidad recibe la próxima semana la obra del edificio de I+D+i de la calle Espejo

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca recibirá la obra del edificio de I+D+i de la calle Espejo la próxima semana. El día 3 de abril, el director general de Universidades de la Consejería de Educación de Castilla y León, Ángel de los Ríos, acudirá a la Universidad para asistir a la recepción del nuevo inmueble dedicado a investigación.

Después de cuatro años de obras, sólo queda completar el equipamiento del inmueble, que ya ha comenzado a recibir el mobiliario de oficina y de laboratorio. Si se cumplen las previsiones de la Universidad de Salamanca, la inauguración del edificio podría tener lugar en el mes de mayo con la participación del presidente de la Junta de Cas-

tilla y León, ya que esta infraestructura está financiada en un 80% por fondos FEDER y en un 20% por el Gobierno Regional. En total han sido 14 millones de inversión.

El edificio de I+D+i albergará el Instituto de Arte y Tecnología de la Animación, dirigido por Eusebio Sánchez Blanco; y el Instituto de Estudios de la Ciencia y de la Tecnología, con Miguel Ángel Quintanilla. También acogerá nuevos servicios: Servicio de Datación Absoluta y la Sala Blanca de Nanotecnología. En cuanto a laboratorios, dará cabida al Laboratorio de Isótopos Estables; el de Espectrometría de Masas; el de Caracterización de Semiconductores y Dispositivos de Alta Frecuencia; y el Banco de ADN.